

Lien N°1 : Vidéo du dermatologue DR Halioua. (octobre 2003)

« Avec le temps, la peau est plus sèche, plus rugueuse et plus irritée. Pour retarder l'apparition de taches brunes et de rides », le Dr Halioua conseille d'hydrater la peau tous les jours.



Lien N°2 : Vidéo sur les causes du vieillissement cutané (février 2011)

Le vieillissement cutané est dû à l'évolution intrinsèque de la peau mais aussi à des agressions externes comme le soleil. Zoom sur ce mécanisme de dégradation des tissus.

